

NICARAGUA INSISTE EN CUMBRE SEA EN MANAGUA



Managua, (DPA)— El Presidente nicaragüense, Daniel Ortega, dijo ayer que acepta una "reunión extraordinaria" de los Presidentes de Centroamérica en Costa Rica los días 10 y 11 de diciembre para tratar la crisis salvadoreña y la

desmovilización de los Contras que permanecen en Honduras.

Ortega declaró que ha realizado consultas con los Presidentes de Guatemala, Vinicio Cerzo, Carlos Andrés Pérez de Venezuela, Carlos Menem de Argentina, Oscar Arias de Cos-

ta Rica y Carlos Salinas de Gortari de México, que permiten determinar una política de "flexibilidad" para el montaje de la cita de los jefes de Estado del Area centroamericana.

El Presidente Ortega dijo que a la reunión serán invitados los Secretarios Generales de las Naciones Unidas y la OEA, como los Cancilleres de Argentina, Venezuela y México. También señaló que los mandatarios de Honduras y El Salvador están pendientes de confirmar la asistencia de la reunión, así como los Secretarios Generales de la OEA y ONU.

El mandatario nicaragüense dijo que el tema primero sería la desmovilización de los

Contras que permanecen en Honduras, que no se ha logrado por efectos de la política de Estados Unidos que autorizó ayer 30 millones de dólares para sostenerlos, así como la discusión sobre la salida pacífica al conflicto salvadoreño para demostrar la política de intransigencia de los Estados Unidos aplicada en Centroamérica

Señaló que la reu-

nión de mandatarios fijada para Nicaragua no será cancelada, sino que la cita de Costa Rica sería extraordinaria por la necesidad de encontrar una salida a la crisis.

Afirmó Ortega que la cancelación de la reunión de Nicaragua es producto de la actitud del Gobierno de Alfredo Cristiani de El Salvador a raíz de la denuncia de supuesta ayuda militar a los

rebeldes del Frente Farabundo Martí, atribuida a Nicaragua, Ortega dijo que desde El Salvador ha salido ayuda a los Contras y su gobierno no ha roto relaciones ni ha faltado a las reuniones de Jefes de Estado. Lo mismo dijo de Honduras donde permanecen millares de rebeldes antisandinistas entrenándose para atacar a posiciones militares y civiles nicaragüenses.

REBELDES PIDEN DIMISION DE PRESIDENTA FILIPINA

Manila, 2 (DPA) Las fuerzas armadas de Filipinas utilizaron hoy de nuevo helicópteros y bombarderos F-5 contra la empeñada resistencia de las tropas rebeldes, que exigen la dimisión de la presidenta Corazón Aquino como condición para poner fin al levantamiento. La señora Aquino puso a los amotinados en dos barrios de la ciudad de Manila ante la alternativa de "o desistir o morir"

La presidenta rechazó toda negociación con los cabecillas de la revuelta, que el Ministro de defensa, Fidel Ramos, ya había declarado como fracasada ayer tarde.

Según informes de radio, en una carta que los rebeldes han

entregado al diario de oposición "Manila Standard", los rebeldes imponen tres condiciones.

1. La dimisión de la presidenta y su gabinete, así como la disolución del parlamento.

2. Un referéndum sobre la cuestión de si debe mantenerse la actual forma de gobierno.

3. La convocación de elecciones generales en el término de seis meses. El documento lleva la abreviatura "RAM" del movimiento de reforma de oficiales jóvenes fundado en 1981.

Aun cuando las tropas gubernamentales se están imponiendo claramente a los golpistas, el sexto según observadores

el mejor planeado— desde la llegada a la presidencia de Corazón Aquino, hace cuatro años, la situación en Manila seguía hoy muy tensa.

Según estimaciones oficiales, la intentona ha costado la vida hasta ahora a 35 personas y más de un centenar de heridos.

**ANDADERAS
ANDADERAS
ANDADERAS**



TAIWANESAS
Propias para regalar
en Navidad
C79.95

BAZAR SALVADOREÑO
7a. Av. Sur No. 222
San Salvador
Tel.: 71-2760 y 71-4625

CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE EL SALVADOR

SOLICITA DONACIONES PARA DAMNIFICADOS

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, al constatar el daño que ocasionó a viviendas y bienes de la población civil, el irracional ataque terrorista, exhorta a todos sus socios y empresarios en general a solidarizarse con los miles de hermanos salvadoreños que se encuentran en precaria situación.

Los donativos deben consistir en lo siguiente:

- Ropa para niños
- Ropa para adultos
- Frazadas
- Toallas
- Jabones
- Papel higiénico
- Comida
- Platos y vasos de cartón
- Recipientes
- Utensilios de cocina
- Medicinas
- Cepillos y pasta de dientes

También deseamos informar que debido a las condiciones de hacinamiento e insalubridad, se necesitan URGENTEMENTE materiales de limpieza para prevenir brote de enfermedades. Específicamente se está solicitando:

- Trapeadores
- Escobas
- Balde
- Lejía
- Desinfectantes
- Otros utensilios de limpieza

La Cámara apoya los comunicados de ANEP, orientados en este mismo propósito. Las donaciones deben remitirse al portón principal del Gimnasio Nacional, Costado Sur.

**ENTREGA TU CORAZON
NUESTROS HERMANOS TE LO AGRADECERAN**

San Salvador, 1 de diciembre de 1989.